

Sesiona en Cuba Congreso Internacional Abogacía 2016



La Habana, 12 oct (RHC) La 5ta edición del Congreso Internacional Abogacía 2016, gestión y solución de litigios jurídicos, quedó inaugurada este miércoles en La Habana con la presencia de más de 800 delegados.

En el acto, el presidente de la Organización Nacional de Bufetes Colectivos de Cuba, Ariel Mantecón Ramos, ponderó la importancia que cada año gana ese espacio entre especialistas del Derecho.

Mantecón Ramos aseveró, además, que el proceso de actualización del modelo económico cubano a partir de los lineamientos aprobados en el sexto Congreso del Partido Comunista de Cuba, ha despertado el interés de la comunidad de juristas, sobre todo en América, África y Europa.

A su vez, subrayó la importancia del desarrollo de la abogacía cubana, la cual es el resultado de un modelo evolutivo que la transformó y llevó al alcance de todos los ciudadanos por igual.

Según el presidente de la ONBC, Ariel Mantecón, la cita pretende ser un espacio para dialogar sobre la preservación de las conquistas sociales alcanzadas en esta nación caribeña y valorar el papel de los abogados y juristas en ellas, desde las diversas ramas del quehacer del sector.

Como parte de la preparación para el evento -agregó- se hicieron cursos previos y jornadas de discusión académica sobre asuntos como el Derecho Mercantil y el Laboral, lo cual tributa directamente al incremento de la calidad de las discusiones.

Añadió que debido al creciente reconocimiento del congreso, realizado anualmente desde 2012, esta edición de Abogacía registró una cifra récord de abogados que prestan servicios en otras instituciones, sobre todo en las del sector económico.

También se refirió a la participación de delegados de otras latitudes -fundamentalmente procedentes de países de América Latina, África y Europa- y señaló que la misma representa un gesto de amistad hacia

los abogados cubanos.

De acuerdo con Mantecón, para la cita se acreditaron numerosas ponencias de altísima calidad, las cuales competirán por los premios de los jurados de las distintas comisiones.

A propósito de ellas, el presidente de la ONBC exhortó a los delegados a defender sus trabajos y a participar activamente en los debates profesionales generados acerca de ellos.

La jornada inaugural de Abogacía 2016 incluyó conferencias magistrales de expertos españoles y cubanos sobre temas relacionados con los delitos informáticos, los conflictos entre espacios naturales protegidos y el desarrollo de las áreas rurales y el enfrentamiento al delito económico.

Durante la sesión vespertina los delegados dieron inicio al trabajo en comisiones, entre las cuales sobresalen las relativas al Derecho Civil y de Familia, al ejercicio de la defensa penal, los litigios económicos, mercantiles y financieros y los litigios agrarios.

El programa de Abogacía 2016, que finalizará el viernes venidero, también incluye actividades colaterales como la visita a un centro penitenciario y la asistencia a un juicio oral.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/108538-sesiona-en-cuba-congreso-internacional-abogacia-2016>



Radio Habana Cuba